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 Nos frais financiers 
baissent car nous 

avons réussi à 
désendetter nos 

deux collectivités. 
Cela représente plus 
d’un million d’euros 

d’économies
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Illuminations de Noël au marché central






